

Herr Knülle regte eine kurze Erörterung über die Wesentlichkeit des in den Akten gefundenen Prüfvermerkes der örtlichen Rechnungsprüfung und die daraus entstandene Handhabung zum Thema „Beschaffungen von Ausstattung zur Inbetriebnahme des Technischen Rathauses und der mit dem Umzug im Zusammenhang stehenden Räumlichkeiten im Rathaus“ an. Da der Ausschuss hier keine Wesentlichkeit festgestellt konnte und keine weiteren Wortmeldungen vorlagen, ließ Herr Dziendziol über den Feststellungsvermerk des Rechnungsprüfungsausschusses bezüglich der Durchführung der Eigenprüfung im Rahmen des Jahresabschlusses 2018 abstimmen.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig

Nach der Abstimmung wurde der Feststellungsvermerk durch den Ausschussvorsitzenden unterzeichnet. Er wird der Niederschrift als Anlage beigefügt.